
Amap Sud Bassin
Compte rendu du CA du lundi 25 Mai 2020

(cabane 82)

Personnes présentes : Sandrine Bordessoules - Sandrine Depresle - Françoise 
Coineau - Sylvie Laporte - Corinne Sapin - Violette Sauvanier - Catherine 
Bourgougnon – Jean-Roland Barthélémy – Angelika Herman

Secrétariat tournant & gestion de messagerie pour la période à venir : Sandrine 
Depresle

Ordre du jour : 

1- Point sur l'offre de légumes

2- Point sur la certification de la viande de Donna

3- Point sur suivi des discussions du collectif Aliment-Terre et de Elisabeth Rezer-Sandillon 
(mairie de Gujan) au sujet du terrain agricole de 3500 m2. 

4- Réflexion sur l'utilisation de Cagette.net pour passer les commandes

5- Point sur les réponses concernant la recherche de nouveaux.elles référent.e.s

6-  Discussion sur la nécessité de modifier ou non le mode de renouvellement du CA
lors de    la prochaine AG
7- Proposition de café en direct du Mexique de Alizé Lacoste Jeanson
8- Proposition de lait de brebis + fromage de brebis 

Point sur l'offre de légumes

- Légumes de Sylvain : Notre producteur Sylvain Marquès a emmenagé sur 
son terrain de production. Il y vit dans un mobil-home. Il a installé des 
panneaux solaires et créé une armoire électrique afin d’être autonome. Suite 
aux tempêtes, il a obtenu de l’aide humaine afin de réparer en partie ses 
serres. A l’heure actuelle, sa serre dédiée aux tomates est en production. 
Sylvain devrait, dès que les légumes (tomates, aubergines, courgettes, 
poivrons) auront poussé (espoir pour mi-juin), nous proposer une dizaine de 
paniers par semaine. Les livraisons se feraient comme l’année dernière : 
alternativement une semaine au port de La Teste et une semaine au Port du 
Canal.

http://Cagette.net/


- Légumes de Donna : depuis le confinement, il est de plus en plus difficile 
d’obtenir des légumes de Donna. Les livraisons et la diversité des produits est
totalement aléatoire. En effet, Donna vend beaucoup plus de marchandise, 
directement dans sa boutique, sur son terrain. De ce fait, elle ne sait pas ce 
qu’il lui restera à proposer à notre Amap. Rappelons que Donna n’a pas de 
contrat avec notre Amap. Elle n’a donc pas d’obligation. Donna nous vend 
son surplus de légumes.

Reflexion commune sur la possibilité que des Amapiens composeraient des 
paniers avec le stock apporté par Donna avant le début de la distribution. Ceci 
afin de gérer les imprévus. Notre Amap souhaiterait établir un contrat panier mais
Donna nous a indiqué, à plusieurs reprises, que cela n’était pas possible pour 
elle.
- Légumes du Jardin Gourmand
Pour l’instant, le Jardin Gourmand ne souhaite pas venir aux distributions car ils 
sont surchargés de travail depuis le début du confinement Covid 19. Beaucoup 
de demande supplémentaire.

Nous sommes toujours à la recherche de producteur bio et local.
Jean Roland signale que plusieurs candidats à l’installation cherchent des terres, le 
site internet du collectif alimentaire a lancé un recensement des offres et des 
demandes. 

Point sur la certification de la viande de Donna

Donna ne nous a pas donné de nouvelles informations à ce sujet depuis le dernier 
document.
Violette S. + JR B. + Sylvie L. vérifient les différents documents, sur le site « Bio 
Ecocert » où en est la validation bio de la viande de porc.
Il en ressort 2 informations contradictoires : 1 document signale que la viande est en 
conversion bio et 1 autre document indique que la viande n’est ni bio ni en 
conversion.
En revanche, nous apprenons que le mari de Donna  produit désormais du maïs bio,
ce qui est une bonne nouvelle quant aux contaminations possibles par des 
traitements chimiques.



Point sur suivi des discussions du collectif Aliment-Terre et 
d’Elisabeth Rezer-Sandillon, Adjoint en charge de l’Environnement 
et du Développement Durable  (mairie de Gujan) au sujet du terrain 
agricole de 3500 m2. 

Un terrain agricole de 8 000 m² est à vendre sur Gujan Mestras.
2 personnes ont souhaité acheté 3 500 m² de ce terrain pour démarrer en culture 
bio.
Jean-Roland B. nous informe que le tarif étant sur une base de 120 000€ l’hectare, 
l’achat de la parcelle n’a pas pu se concrétiser ! Terrain impossible à rentabiliser 
pour un simple producteur.

 

Réflexion sur l'utilisation de Cagette.net pour passer les 
commandes

2 visions au sein du CA : Cagette pourrait simplifier le travail des bénévoles afin 
d’organiser les commandes / qu’en est-il de la sécurité de la protection des 
données ? Coût ?
Jean-Roland B. propose d’expérimenter de son côté Cagette.net.
Après avoir fait une inscription « fictive » de l’AMAP (après la réunion), il a constaté 
que cela fonctionnait bien, mais il faut entrer toutes les adresses des adhérents et 
les coordonnées des producteurs ! Actuellement, les AMAP de Sanguinet Sillac, 
Saucats (animée par Donna Harvey), le jardin Gourmand sont inscrites, puis 
Canéjan et Léognan pour les plus proches. Des fermes sont aussi inscrites.

http://Cagette.net/


Point sur les réponses concernant la recherche de nouveaux.elles 
référent.e.s

Toujours à la recherche d’un référent viande afin de démarrer une nouveauté 
proposée par Donna : des colis de 3 ou 6 Kg de viande de porc.
On ne saurait pas à l’avance, les différents morceaux de viande présents dans le 
colis.
Il s’agirait d’un colis surprise, à la manière des paniers légumes ! Mais si la viande 
est non bio, cela pourrait reporter le projet à plus tard !

Une Amapienne s’était proposée pour être référente puis s’est rétractée ! En 
attendant Sandrine Depresle s’occupera des viandes de Donna.

Recherche aussi d’un co-référent œufs pour travailler avec Violette.

Administratif 
A ce jour, l’amap compte 74 adhérent·e·s. Globalement en baisse malgré plusieurs 
nouvelles inscriptions depuis le confinement Covid 19.

Discussion sur la nécessité de modifier ou non le mode de 
renouvellement du CA lors de la prochaine AG 

Conclusion : lors de la prochaine assemblée générale, nous ferons procéder en 
premier à une assemblée extraordinaire (durée très rapide) au cours de laquelle 
nous changerons les statuts pour une élection annuelle des membres du CA.
Puis nous enchainerons sur l’assemblée générale ordinaire pendant laquelle nous 
élirons les différents membres.
En début d’AG, tous les membres du Conseil d’Administration démissionnent puis on
procède à l’élection des nouveaux membres du CA
Cela afin de faciliter la réalisation des compte-rendus d’AG tout en respectant la 
législation.

Proposition de café en direct du Mexique de Alizée Lacoste 
Jeanson



Cette proposition nous vient d’une ancienne adhérente, partie vivre au Mexique. Il 
s’agit d’une production de café bio.
Discussion autour du thème « local ». Conclusion : décision en cours. Répondre à 
Alizée d’ici la fin de l’été 2020.

Proposition de lait de brebis + fromage de brebis 
Sandrine B. nous propose d’entrer en contact avec une productrice bio de lait et 
fromage de brebis : Gisèle Lacroix, Ferme d’Izturitz dans les Pyrénées.
Discussion autour du thème « local ».  Conclusion : à étudier.

Prochaine réunion CA prévue :
Jeudi 25 Juin 2020.


